
MMI est votre ressource en ligne pour apprendre des langues 
étrangères. Son approche unique vous permettra d'acquérir 
des compétences rapidement.

Les sons chinois

Leçon 2
Les initiales et les finales simples

Il y a 21 initiales pour la prononciation chinoise standard.
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ExemplesInitiales

b 

p 

m 

f 

d

t

n

l

g

k

h

z

c

s

zh

ch

sh

r

j

q

x

        Prononciation

entre le “b” de “beau” et le “p” de “peau”

aspiré: comme le “p” anglais de “peak”

comme le “m” de “mot”

comme le “f” de “faux”

entre le “d” de doigt et le “t” de “toi”

aspiré: comme le “t” anglais de “tea”

comme le “n” de “nos”

comme le “l” de “lever”

entre le “g” de “garçon” et le “c” de “carton”

aspiré: comme le “k” anglais de “kite”

aspiré guttural: tend vers le “r” français

comme le “ds” anglais de “beds”

comme le “ts” anglais de “cats”

comme le “s” de “soir”

entre le “dj” de “adjoint” et le “tch” de “tchèque”

proche du “tch” de “Hitchcock”, l’air violemment expiré

comme le “ch” de “chat”, mais légèrement grave

comme le “r” anglais de “rule”

comme le “j” anglais de “jeep”

comme le “ch” anglais de “cheer”

comme le “ch” de “chien” tirant vers un “s”

bù

pà

míng

fù

dà 

tài

nǐ 

lái

guó 

kàn

huà 

zài

cài

suì 

zhè 

chī 

shì 

róngyì 

jī 

qiān

xiǎo

non

peur

vive (couleur)

riche

grand

très

tu

venir

pays

regarder

photos

sur 

nourriture

âge

ceci

manger

est

facil

machine

mille

petit
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2Leçon 2 - Les initiales et les finales simples

Il y a sept finales simples.

Les syllabes constituées en combinant les initiales et les finales simples sont 
récapitulées dans le tableau à droite. Notez ce qui suit :

1.

2.

3.

Il ya des combinaisons d’initiale+finale qui n’existent pas dans le langage réel. 
Les combinaisons qui existent sont montrées dans le tableau.

Lorsque i, u et ü se tiennent seule comme syllable (syllabe initiale zéro), elles 
sont écrites yi, wu et yu respectivement.
		  i    g   yi
		  u   g   wu
		  ü   g   yu
Lorsque ü apparaît aprés j, q, et x le tréma ne s’écrit pas.
		  jü    g   ju
		  qü   g  qu
		  xü   g   xu

Finales

a

e

i

o

u

ü

ê 

Prononciation

comme le “a” de “malin”

comme le “e” de “je”

1. comme le “i” de “lit” sauf après z, c, s, zh, ch, sh et r

2. muet après z, c, s, zh, ch, sh et r

Après ces sept initiales, le “i” indique seulement une 

syllable sans finale (finale zéro). L’initiale, dans ce cas, 

doit être prolongée.

comme le “o” de “nord”

comme le “ou” de “loup”

comme le “u” de “tu”

comme le “é” de “scié”

Le ê seul se tient seulement dans le mot exclamatif ê, 

signifiant “oh?” ou “quoi?” Le ê se produit normalement 

dans les finales composées ie, ei et üe, dans quel cas, 

l’accent circonflexe n’est pas écrit.

bàba

de

chī 

rì 

bóbo

shū 

nǚ

ê 

papa

de

manger

jour

oncle

livre

femme

oh?; 

quoi?

Exemples

a

a 

ba 

pa 

ma 

fa 

da 

ta 

na 

la 

ga 

ka 

ha 

za 

ca 

sa 

zha 

cha 

sha 

e

e

me

de

te

ne

le

ge

ke

he

ze

ce

se

zhe

che

she

re

i

yi

bi

pi

mi

di

ti

ni

li

zi

ci

si

zhi

chi

shi

ri

ji

qi

xi

o

o

bo

po

mo

fo

u

wu

bu

pu

mu

fu

du

tu

nu

lu

gu

ku

hu

zu

cu

su

zhu

chu

shu

ru

ü

yu

nü

lü

ju

qu

xu

ê 

ê 

Finale

Initiale

zero

b 

p 

m 

f 

d

t

n

l

g

k

h

z

c

s

zh

ch

sh

r

j

q

x

Tableau des combinaisons des initiales et des 
finales simples


